

DEPORTE

Domingo Cuartero cumple su novena temporada al frente del equipo

“Esta temporada va a ser muy reñida”

Pregunta. Nueva temporada, ¿nuevas ilusiones?

Respuesta. Pues sí, con ilusiones un poco renovadas porque es como volver a empezar. Además tenemos bastantes novedades en el equipo. Lo que tenemos es ilusión, porque la categoría ha subido enteros y en especial nuestro grupo, que es el que más se ha reforzado.

P. Se han hecho cuatro fichajes, ¿ha tenido que trabajar mucho para conjuntar de nuevo el equipo

R. Tampoco ha sido excesivo porque tanto Raúl como Roberto son jugadores con característica que se adaptan a nuestro sistema de juego, por eso ha sido llegar y jugar casi de memoria.

P. Han notado habido una baja importante como Gonzalo.

R. Hemos tenido varias bajas, Gustavo y Gonzalo que han cambiado de equipos y Toni que ha pasado a formar parte del cuerpo técnico, es el entrenador del filial, que por primera vez va a jugar en categoría nacional. En cuanto a Gonzalo hay que reconocer que siempre ha aportado mucho al equipo, sobre todo su efectividad goleadora, pero este año con la llegada de Roberto y Raúl que provienen de División de Honor, aportan

“La categoría ha subido enteros y nuestro grupo es el que más se ha reforzado”



su experiencia. Cualquier baja de un jugador que aporte cosas siempre se nota.

P. El objetivo sigue siendo el mismo, alcanzar los play-off, pero este año no parecéis tan ambiciosos.

R. Estos tres últimos años empezamos avasallando a los primeros rivales, cogiendo el liderato a las pocas jorna-

das. Este año hemos tenido rivales más difíciles al principio. De todas formas estamos bien colocados y la liga es muy larga y va a ser muy dura.

P. ¿El sistema para ascender es el mismo que la pasada temporada?

R. No, de nuevo ha cambiado. Esto pasa porque están buscando una solución para la División de Plata, ya que hay muchos equipos. Este año han reducido el sistema de play-off, el año pasado se clasificaban los cuatro primeros de cada grupo y este, sólo acceden los dos primeros además de los dos mejores terceros de entre los tres grupos. Por eso este año va a estar muy complicado.

EL EQUIPO

Pablo, Raúl, Roberto y Juan son las nuevas caras



Salva - Portero